

La Vila celebra el Día Internacional de la Mujer con diferentes iniciativas

Exposiciones, Escape room, teatro, talleres, etc. son algunas de las actividades programadas para conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

La Las conjecțial fai de ugualdade dely Ayuntamientoe de Tai Vilai Joiosa eviene rerealizando avarias cactividades commotivol del Dían Internacional de la Mujer que se conmemora el 8 de marzo.

Las actividades se iniciaban el pasado 3 de marzo con la XXII Trobada de Dones de la Marina Baixa en Altea, actividad que cada año organiza elel Consejo Comardal de Igualdad en las idiferentes poblaciones de la comcomarca forma trotatoria. Este acto congregó as más 5de 500 perspersonas donde csencompartía una imerienda de convivencia, la actuación del coro Alquimia y la clowferencia "'Mujer, vida y risa'

Elacto de conmemoración del 8 de marzo en el auditorio del Llar del Perensionista la das 19:00 h en el que fintervendrán el alcalde, Andreu Verdú, y la concejala de Igualdad, Asun Illoret, contará también con la actuación de la Coral Villajoyosa, dirigida por Luis Miguel Coloma Cantó que interpretará cuatro canciones de su repertorio. La programación de este día continúa con la inauguración en el Llar del Pensionista de la exposición `Referents. Dones en professions masculinitzades" en la que ham participado ocho mujeres anónimas vileras o que trabajan en el mumunicipion con el objetivo de crear referentes a las miñas y miños, pretepretende al mismo tiempo a unar resfuerzos para derradicar los estestereotipos de género en da orientación la la hora de escoger los estudios a realizar y los sesgos profesionales. La entrada a este acto es gratuita hasta completar el aforo.

EEL 10 de marzo, a das 19:00 h se ha programado da obra para público familiar "La isla del tesoro" a cargo de la compañía Arte Crear. La obra es un espectáculo familiar concentrada libre hasta completare la aforo del del Auditorio I del Centro Social Hogar I del Rensionista. a La isla I del tesoro es una de las novelas más importantes de la literatura universal



y con esta adaptación basada en el clásico de Robert Louis Stevenson, se se pretende promover l'valores romo la l'valentía, la honestidad, la anamistad, el apoderamiento e personal, dademáse de la experspectiva e de género La protagonista una govern que desea vivir aventuras, habrá trambién de superar obstáculos para demostrar que las niñas trambién pueden volar alto.

Además de esto, la concejalía de la Juventud ha organizado el escape room "Mujeres de Ciencia" para el viernes 18 de marzo, con el objetivo de visibilizar los logros de numerosas científicas y acercar sus avances y apportaciones al progreso social la la población juvenil vilera Los pases para esta actividad serán entre las 16:00 h y las 20:00 h y se desarrollará en la Casa de la Joventut. La actividad es gratuita.

Durante todo el mes de marzo se vienen desarrollando dos talleres de Bienestar mental y social dirigidos a mujeres usuarias de los diferentes recursos de Servicios Sociales. Así, una psicóloga y sexóloga especializada en género, viene trabajando con mayores de 65 años y cocon mujeres de menos edad para crear un espacio en el que darles vozy que puedan crecer y conocerse de forma individual y grupal.

Por otra parte, desde la concejalía de Servicios Sociales el Igualdad se sigsiguene desarrollando tactividades coeducativas de eprevención del sesexismo y el machismo en los centros deducativos y el programa de prevención ide reiolencia sexual y de género consumo de pornografía entre adolescentes en los centros de secundaria.

La concejala de Igualdad, Asun Lloret, ha declarado que "para nosotras es prioritario transmitir el mensaje de que las mujeres pueden aspirar a todo aquello que se propongan sin sentirse coartadas por razones de género". "Queremos transmitirles esa ambición y seguiridad porque so solos as eserám libresede conseguir sus metas en una sociedad quya proceda en en ederechos entre hombres y mujeres sigue siendo todávía muy importante", ha concluido Lloret.

PPorssupparte, ela alcalde de la Vila, Andreu Verdú, harmanifestado que "que da todavían mucho por hacer en material de jigualdad y desde lel Ayu Ayuntamiento de Via Vila estamos comprometido en contribuir a vivisibilizar ala desigualdad que codavía existe en nuestra sociedad y a



trabajar pomeliminarla colocando anlaj mujer en uela lugar que le corresponde dentro de ella"

Noticia publicada el 08 de Marzo de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria: Igualdad.

